

- 1629—9 septembre—Départ de Champlain, des missionnaires jésuites et récollets et de plusieurs habitants français, après la reddition de Québec.
- 1632—Juillet—Arrivée des Pères Lejeune et Anne de Nouë, jésuites. Chapelle de Québec détruite. Messe célébrée dans la maison de la veuve Hébert par le P. Lejeune. Offices des dimanches et fêtes désormais célébrés dans une chapelle dressée dans le Fort Saint-Louis ; messes de semaine à la Chapelle des Récollets.
- 1633—23 mai—Arrivée de Champlain et des Pères Masse et Brébeuf.
- 1633—Décembre—Erection de la Chapelle de N.-D. de Recouvrance, près du Fort Saint-Louis : première église paroissiale de Québec.
- 1634—24 juin—Arrivée des Pères C. Lallemant, Jacques Buteux et Charles Raymbault.
- 1635—Les Jésuites acceptent la donation du Marquis de Gamache pour leur mission du Canada.
- 1635—25 décembre—Mort de Samuel de Champlain, premier gouverneur. Inhumé dans la Chapelle de Notre-Dame de Recouvrance.
- 1636—11 juin—Arrivée de M. de Montmagny, 2e gouverneur. Erection de la Chapelle dite de Champlain près du Fort Saint-Louis sur la Grand'place. Le corps de Champlain y est transporté et déposé dans un sépulchre particulier.